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　　写真部では、体育祭の写真の展示や販売を行いま
した。文化祭までの４日間、部員全員で協力して体育
祭の写真の選別や個々の写真の印刷などをしました。
時間があまりなく大変でしたが、普段深く話す機会の
少ない部員と準備を行うことはとても楽しかったです。
体育祭の写真もたくさん買っていただけました。見に来
ていただいた方に、体育祭の写真も個々の展示の写真
も褒めていただけたことが、とてもうれしかったです。あ
りがとうございました。

　　生徒有志に出てみて、最初は自分が出て大丈夫かなと、とても不安だったけ
ど、コントに出てみれば皆が温かい笑いで迎えてくれ、ヲタ芸ではみんなが「う
おー！すごい！」と歓声を上げてくれて、どちらも終わった後で「すごかったよ！」
と声をかけていただき、やってよかったなと思いました。もし、これを読んでいる
人が生徒有志に出ようと思うなら、ぜひおすすめしたいです。僕は、来年も出る
予定なので、一緒に盛り上げてくれる人を待っています！

　　私は、今年初めて運営側ではなく完全に楽しむ側として南光祭に参加しまし
た。私が特に印象に残ったのは、サプライズメッセージ動画とアンブレラスカイ
です。３年生のために後輩の皆さんが動画をつくってくれて、とてもうれしかった
です。そして、アンブレラスカイは昨年の私の「コロナに負けず、みんなが上を向
いて元気になってほしい！」という強い想いが込められたものでした。生徒会の
皆さんがその想いを受け継いでくれたことが何よりうれしかったです。南光祭の
ために、１・２年生や生徒会の皆さん、それを支える先生方などたくさんの方々
が夜遅くまで準備をしているのを見て、昨年のことを思い出し、懐かしく感じまし
た。また、南光祭を盛り上げるために協力してくださった方々への深い感謝の気
持ちでいっぱいです。高校最後の南光祭、とても楽しかったです。最高の思い出
になりました。

　　背景にあるのは、昨年度の南光祭から始めた校内装飾 “アンブレラスカイ”です。今年度は、前々日には設置を完了
させていましたが、南光祭当日に限って強風により設置を 断念せざるをえなくなりました。この装飾は、コロナ禍だから
こそ、「皆に少しでも上を向き、明るい気持ちをもってほし い、元気になってほしい」という願いから始まりました。南光
祭で掲げることはできませんでしたが、生徒会執行部は、 卒業へ向かう３年生のために、今年度中に、必ず、再び、こ
の願いのこもった素敵な“アンブレラスカイ”を掲げます。

▼生徒有志（コント＆ヲタ芸）参加者１年　松岡　柚
ゆ う た ろ う

太郎くん(城辺中出身)

▲生徒会長２年　出口 暖
は る と

大くん(城辺中出身)

▲1年２組のフォトスポットで撮影を楽しむ

元・生徒会長３年　坂本 月
つ ぐ み

美さん(右・城辺中出身)

新谷 咲
さ き の

乃さん(左・城辺中出身)

日本文化研究部(茶道部)お点前の披露

2年４組有志による東京五輪ピクトグラムの再現

１年３組バザー　大盛況のスーパーボールすくい

吹奏楽部の皆さんによるコンサート♪

　　生徒会の一大 行事である文化祭。今年度から南光祭と改称しました。全校生徒の心に
残る南光祭にす るために、生徒会執行部全員が約1カ月半かけて準備をしました。特に３
年生にとっては最 後の南光祭なので、少しでも多くの思い出ができるようさまざまな企画を
考えました。生徒 会だけではなく、各クラス・部活動のバザーや展示も全員が一つになって
準備に取り組み、 多くの人を楽しませることができました。当日の強風の影響でできなかっ
たこともありまし たが、全校生徒が笑顔で過ごせていて、今年の南光祭は大成功だったと
思います。南宇和 高校の学校行事は、どんどん楽しくなっています。来年度も多くの人に来
ていただけるとう れしいです。
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　　僕たち２年１組は、お化け屋敷をしました。中学校の文化祭とは違い、自分たちでクラスの出し物を
考え、ゼロから作っていくのは新しい楽しみ方でした。お化け屋敷では、１回200円で文化祭としては
少し高めの値段を設定しましたが、自分たちの出し物に自信があったので不安はありませんでした。
本番は、廊下がいっぱいになるくらいの行列ができました。お客さんの中にはお子さま連れの方もお
り、びっくりしすぎて腰を抜かしてしまう方もいました。さまざまな方に来ていただき、おどかす側もとて
も楽しむことができました。来年は、コロナが収束することを願って、食品バザーができれば、また新し
い楽しみ方・楽しませ方を探究していきたいと思っています。

　　背景にあるのは、昨年度の南光祭から始めた校内装飾 “アンブレラスカイ”です。今年度は、前々日には設置を完了
させていましたが、南光祭当日に限って強風により設置を 断念せざるをえなくなりました。この装飾は、コロナ禍だから
こそ、「皆に少しでも上を向き、明るい気持ちをもってほし い、元気になってほしい」という願いから始まりました。南光
祭で掲げることはできませんでしたが、生徒会執行部は、 卒業へ向かう３年生のために、今年度中に、必ず、再び、こ
の願いのこもった素敵な“アンブレラスカイ”を掲げます。

　　私たちは、英語でRiver Otters（カ
ワウソ）について発表しました。原稿を
作っている時、愛南町とカワウソにつ
いて知らないことばかりであるのを実
感しました。練習では英語の発音が
難しく、苦戦しましたが先生方のご指
導の下、本番では緊張しながらでも
自信を持って発表できました。今回の
ことを通じて、英語力やプレゼンする
力を鍛えることができたと思います。
高校の文化祭も中学とは雰囲気が
異なり、楽しいものでした。来年に向
けて、さらに盛り上げていけるように頑
張っていきます。

愛媛県立南宇和高等学校
〒798-4192　愛媛県南宇和郡愛南町御荘平城3269
電話番号：0895-72-1241
ファクス番号：0895-72-6510

▲生徒会長２年　出口 暖
は る と

大くん(城辺中出身)

▲バザー(お化け屋敷)出店

２年　お化けに扮する山本 羅
ら い

偉くん(左・御荘中出身)

被り物をして笑顔の橋本 柊
と う わ

羽くん(右・御荘中出身)

写真部２年　横田 はなさん（津島中出身）▶

日本文化研究部(茶道部)お点前の披露

各クラス制作の動画紹介企画“CM見まShow！”

農業クラブのバザー　多肉植物寄せ植え体験

▲英語プレゼン発表 

１年 山﨑　綾
りょう

さん（御荘中出身）

南宇和高校　⇒
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